

Grüner Info-Abend zur Luftreinhaltung

TÜBINGEN. „Handeln, bevor uns die Luft ausgeht“ – unter diesem Motto lädt die Tübinger Ratsfraktion AL/Grüne am morgigen Mittwoch zu einer Informations- und Diskussionsveranstaltung über aktuelle Probleme bei der Luftreinhaltung ein. Wie berichtet, werden in Tübingen an drei Messorten (Mühlstraße, Rümelinstraße, B 28 in Unterjesingen) die gesetzlichen Grenzwerte für einige Luftschadstoffe überschritten. Beim Info-Abend der Grünalternativen wird zunächst Peter-Micha-

el Valet, der Chef des Zentrums für Umweltmessungen in Karlsruhe (Umeg), die Tübinger Messergebnisse vorstellen und bewerten. Danach wird Boris Palmer, der umwelt- und verkehrspolitische Sprecher der Grünen im Landtag, die Handlungsspielräume der Landesregierung aufzeigen, ehe die grünen Stadträte eigene Ideen zur Verbesserung der Luftqualität in Tübingen vorstellen wollen. Die Veranstaltung beginnt um 20 Uhr im Bürgerheim (Schmiedtorstraße).